

NGO

Kodim 1510/Sula Gelar Upacara Pembukaan TMMD Ke-123 Tahun 2025

Ahmad Rohanda - NGO.WEB.ID

Feb 19, 2025 - 14:50



Sanana – Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-

123 tahun 2025 bertempat di Desa Wailau, Kecamatan Sanana, Kabupaten Kepulauan Sula, Provinsi Maluku Utara, bertemakan “Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Ketahanan Nasional di Wilayah”. Rabu (19/02/2025).

Dalam pelaksanaan upacara pembukaan TMMD ke-123 tahun 2025, selaku Inspektur Upacara Plh. Setda Kabupaten Kepulauan Sula Bambang Fataruba. Sedangkan Komandan Upacara Lettu Inf Kasdam dihadiri Letkol Inf Efran Tri Hernowo S.I.P (Dandim 1510/Sula), AKBP Kodrat Muh Hartanto S.I.K (Kapolres Sula), Bambang Fataruba S,STP (Plh Setda Kab Sula), Abdul Karim Soamole SH,,MH (mewakili Kejaksaan Sula), Mayor Inf Kusairi (Danramil 1510-01/Bobong), Kapten Chb Harbun Buamona (Danramil 1510-03/Sanana), Lettu Czi Haler Banapon (Danramil 1510/-02/Dofa), Lettu Laut Arfan Drakel (Danpos AL Sanana), para PJU Polres Sula, para Camat dan Kades wilayah Kec. Sanana, Ny Sri Efran Tri Hernowo (Ketua Persit KCK Cab XXXVIII Kodim 1510/Sula) dan para tamu undangan serta masyarakat yang hadir sekitar 150 orang.

Sedangkan peserta upacara terdiri dari personel Kodim 1510/Sula = 2 SST, personel Pos AL = 1 SSR, personel Brimob Sula = 1 SST, personel Polres Sula = 1 SST, personil Satpol PP Kab. Sula = 1 SST, Gabungan Masyarakat Desa Wailau dan Pastina serta siswa/siswi SMA = 2 SST.

Dandim 1510/Sula Letkol Inf Efran Tri Hernowo mengatakan dasar dilaksanakannya kegiatan TMMD ke-123 tahun 2025 berdasarkan Surat Telegram Pangdam Pattimura tentang perintah mengerahkan kekuatan satu Satgas untuk melaksanakan TMMD ke-123 tahun anggaran 2025.

Untuk lokasi pelaksanaan TMMD berada di wilayah Kabupaten Kepulauan Sula tepatnya di Desa Wailau, Desa Pastina, Desa Pohea, Desa Malbufa, Desa Wainin, Desa Fukweu dan Desa Nahi. Adapun sasaran dari kegiatan TMMD tersebut akan membangun Talud sepanjang 200 m, rehab rumah tidak layak huni dan pembuatan sumur bor sebanyak 5 titik.

Sementara itu, Bupati Kabupaten Kepulauan Sula melalui Bambang Fataruba selaku PLH. Serda Kabupaten Kepulauan Sula dalam sambutannya menyampaikan bahwa TNI dikenal sangat dekat dengan rakyat, menyatu dan melebur dengan masyarakat, membangun semangat nasionalisme dan menghidupkan budaya gotong royong. Ini adalah salah satu wujud pembinaan teritorial dan merupakan bentuk sinergi antara Pemerintah Daerah dan TNI. “Melalui kegiatan TMMD ini kita dapat bersama-sama bergotong-royong membangun desa, membangun negeri tercinta, khususnya Kabupaten Kepulauan Sula serta membangun kebersamaan sebagai satu bangsa dan satu tanah air,” ujarnya.

“Saya atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Kepulauan Sula mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada TNI dan seluruh komponen masyarakat yang terlibat langsung maupun tidak langsung dalam TMMD. TMMD adalah Wujud Sinergi Membangun Negeri kita tercinta, ini merupakan langkah yang sangat baik untuk mewujudkan sula bahagia,” ungkapnya.

“Mari kita jadikan momentum kegiatan TMMD ke-123 ini, sebagai momentum untuk meningkatkan kesadaran kita bersama agar nantinya selalu menghidupkan

budaya gotong royong, mempererat tali persaudaraan, merajut kebersamaan dan persatuan, melalui pelaksanaan TMMD ke-123 kita semakin meningkatkan hubungan harmonis antara TNI dengan rakyat. Karena pada hakikatnya TNI berasal dari rakyat, berjuang bersama-sama rakyat dan demi kepentingan rakyat,” jelasnya.

Atas nama pribadi, masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Daerah Kepulauan Sula, saya menyampaikan ucapan terima kasih serta apresiasi kepada Dandim 1510/Sula beserta jajarannya, karena telah mewujudkan dan menyukseskan TMMD di Kabupaten Kepulauan Sula.

“Melalui kegiatan TMMD ini akan terbangun semangat kebersamaan antara TNI dengan Pemerintah Daerah dan masyarakat di Kabupaten Kepulauan Sula. Ini merupakan komitmen, sinergi dan integritas TNI, dalam membangun bangsa, negara serta daerah,” pungkasnya.

Selanjutnya Bupati Kabupaten Kepulauan Sula, PLH. Setda Kabupaten Kepulauan Sula Bambang Fataruba beserta Dandim 1510/Sula Letkol Inf Efran Tri Hernowo S.I.P melaksanakan penandatanganan naskah program TMMD dan juga penyematan pita kepada pelaksana TMMD dan dilanjutkan kegiatan foto bersama, tari tarian dan pembagian sembako untuk anak stunting. (*)